

Achimer Motorrad Stammtisch

Wir sind ein wilder Motorradhaufen aus einem kleinen Ort Achim bei Bremen. Die meisten kennen sich schon aus der Schulzeit, oder von irgendwelchen Feiern im Ort. Viele spielen auch im Ortsverein Tennis.

Um sich nicht ganz aus den Augen zu verlieren, haben wir ohne Öffentlichkeit einen Stammtisch einmal im Monat eingeführt. Ohne Öffentlichkeit, weil wir familiär bleiben wollen. Wenn wir auf Tour gehen und wir dann abends im Hotel sind, gehen wir nicht unsere eigenen Wege, oder in kleinen Gruppen, weil die sich gut kennen. Wir sitzen dann alle zusammen, manchmal auch etwas länger und dann auch mal mit Gitarre und dann wird die Kneipe mal so richtig aufgemischt.

Natürlich fahren wir auch mal in den nahe gelegenen Harz. Auch mal ins Weserbergland. Leistungsmäßig hält sich das bei uns die Waage. Wir haben keine Harley Fahrer unter uns, die fragen sich wahrscheinlich auch, was ist ein Unterfahrschutz? Wir haben aber auch keine Späteinsteiger mit einer 125er. Alles alte Hasen mit Benzin im Blut.

Wenn wir es schaffen, aus dem Jahr eine DVD zusammen zu stellen, (Material ist ja ausreichend da) verkaufen wir die auch. Leider kaufen nur Insider die. Wenn wir einmal einen Promi dabei hätten, könnten wir die vielleicht auch bei Amazon anbieten. Vielleicht stellen wir aber auch noch einmal in unserer Dorfkneipe eine Spendendose hin. Das Geld nehmen wir dann immer für einen Guten Zweck. Diesmal ist es wieder „Mehrsi“.

Einen Schräglagenfreundlichen Sommer wünscht der

Motorrad Stammtisch Achim



Der Achimer Motorrad Stammtisch in den Dolomiten 2015